



Communiqué de presse

UNE SALARIÉE DE CARREFOUR, POUSSÉE À BOUT PAR SA DIRECTION, A TENTÉ DE SE SUICIDER

Aux alentours de 18h30, hier, lundi 14 juin, une caissière employée du magasin Carrefour situé à Moulins (Allier) a tenté de mettre fin à ces jours sur son lieu de travail. Depuis la mi-journée, ses jours ne sont plus en danger. Un calepin retrouvé à ses côtés par les collègues qui l'ont secourue ne laisse aucun doute sur les motifs de son acte : ras-le-bol complet, désespoir, auto-dévalorisation,...

Cette salariée est élue CGT au CHSCT du magasin. Depuis plusieurs mois, elle recevait des courriers de sa hiérarchie et essayait des critiques désagréables pour tout et n'importe quoi. Encore récemment, il lui avait été reproché de s'être arrêtée pour dire bonjour à une collègue avant de prendre son service.

Son proche entourage confirme que cette salariée n'avait aucun problème si ce n'est probablement avec son employeur. Sans doute qu'elle est aussi dotée d'une résistance à la pression psychologique plus élevée que la moyenne pour ne pas s'être effondrée plus tôt. Convoquée pour un entretien dans l'après-midi d'hier, la salariée en est sortie en pleurs vers 16h et s'est remis au travail. C'est durant sa pause qu'elle s'est enfermée dans les toilettes et a finalement craqué.

Le CHSCT de cet établissement Carrefour a été convoqué en urgence cet après-midi par la Direction. Le syndicat CGT de l'entreprise a d'ores et déjà prévu de porter plainte contre Carrefour pour harcèlement.

La fédération du Commerce et des Services CGT exprime son plein et entier soutien à la salariée, à ses proches et à ses collègues et fera tout ce qui est en son pouvoir pour que les responsabilités soient clairement établies.

Montreuil, le 15 juin 2010

Contacts :

M^{me} MONTOYA Claudette (Déléguée Nationale CGT Carrefour)

☎ 06.18.91.90.87

M^{lle} CAVA Virginie (Déléguée Nationale adjointe CGT Carrefour)

☎ 06.61.44.82.12